

Gruppenmeisterschaft der Schaffhauser Nachwuchsschützen 2017

von Willi Flammer

Zu Beginn des Gruppenwettkampfs stellten sich 16 Jungschützengruppen ab dem 15. Altersjahr sowie sechs Jugendlichengruppen unter 15 Jahren dem Qualifikations-Wettkampf für den Kantonalfinal. Dieser bestand aus zwei Runden, die im Heimschiessstand der Vereine geschossen wurden. Die teilweise ausgezeichneten Resultate zeigten auf, dass in der Nachwuchsausbildung seriöse Arbeit von den Jungschützenleitern geleistet wurde.

In der Qualifikationsmühle zum Kantonalfinal blieben leider acht Jungschützengruppen und zwei Jugendlichengruppen hängen. Somit traten vier Gruppen U15 und acht Gruppen U21 zum Kantonalfinal an, der am vergangenen Dienstag, 27. Juni (U21), und Mittwoch, 28. Juni (U15), auf der 300m-Schiessanlage in Lohn ausgetragen wurde.

Als Favoriten bei den Jungschützen traten die Nachwuchsschützen aus Merishausen an. Sie wurden dieser Rolle vollauf gerecht und hielten die nachfolgenden Gruppen der SG Altdorf-Opfertshofen und der FSG Thayngen von Beginn an in Schach. Selbst in der zweiten Runde, in der sie etwas nachliessen, erreichten sie immer noch 345 Punkte, was Gleichstand mit den Schützen der SG Altdorf-Opfertshofen bedeutete. Die verbliebenen fünf Jungschützengruppen konnten zu keiner Zeit an der Spitze des Wettkampfs eingreifen. Somit belegte die erste Gruppe des SV Merishausen mit 696 Punkten den klaren Siegerplatz auf dem Podest. Mit 672 Punkten folgten die SG Altdorf-Opfertshofen auf Platz zwei und mit 664 Punkten die FSG Thayngen auf Rang drei.

Bei den Jugendlichengruppen schälte sich kein Favorit aus den vorangegangenen Heimrunden heraus. Somit stand ein spannender Wettkampf bevor. Dies zeigte sich schon in der ersten Runde. Die drei Jugendlichen von der SG Dörflingen erzielten 209 Punkte und ihre Kontrahenten von der SG Beringen und vom SV Oberhallau erreichten je 211 Punkte. In der zweiten Runde konnten dann die Dörflinger Nachwuchsschützen deutlich zulegen und schossen 227 Punkte. Auch die Beringer und Oberhallauer Schützen erreichten in der 2. Runde bessere Resultate, kamen aber nicht mehr an die späteren Sieger der SG Dörflingen heran. Mit 436 Punkten bestiegen die Dörflinger das Podest auf dem 1. Platz. Knapp dahinter folgten die Schützen der SG Beringen mit 433 Punkten und mit 431 Punkten belegte der SV Oberhallau den 3. Platz. Nie in den Wettkampf an der Spitze eingreifen konnte das Team des FSV Hohlenbaum aus Schaffhausen.